

Aujourd'hui nous sommes le mercredi 13 septembre, et nous fêtons saint Jean Chrysostome, évêque, et docteur de l'Église.

Au début de cette prière, je dépose au pied du Seigneur mon agenda, les tâches que j'ai à accomplir, les décisions qu'il faut que je prenne. Je lui confie, pour pouvoir entrer dans une rencontre authentique avec Lui, ici et maintenant. Je lui demande la grâce d'un cœur ouvert et attentif à sa promesse de vie. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La communauté de l'Emmanuel chante Pour vous donner la vie.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 6 de l'Évangile selon saint Luc.

En ce temps-là, Jésus, levant les yeux sur ses disciples, déclara : « Heureux, vous les pauvres, car le royaume de Dieu est à vous. Heureux, vous qui avez faim maintenant, car vous serez rassasiés. Heureux, vous qui pleurez maintenant, car vous rirez. Heureux êtes-vous quand les hommes vous haïssent et vous excluent, quand ils insultent et rejettent votre nom comme méprisable, à cause du Fils de l'homme. Ce jour-là, réjouissez-vous, tressaillez de joie, car alors votre récompense est grande dans le ciel ; c'est ainsi, en effet, que leurs pères traitaient les prophètes. Mais quel malheur pour vous, les riches, car vous avez votre consolation ! Quel malheur pour vous qui êtes repus maintenant, car vous aurez faim ! Quel malheur pour vous qui riez maintenant, car vous serez dans le deuil et vous pleurerez ! Quel malheur pour vous lorsque tous les hommes disent du bien de vous ! C'est ainsi, en effet, que leurs pères traitaient les faux prophètes. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Avec les béatitudes, Dieu dit son amour envers les pauvres, envers ceux qui pleurent, envers ceux qui sont exclus. Il en coûte à Dieu de nous voir malheureux. Quelles injustices, quelles souffrances me touchent particulièrement ? Quelles zones d'ombres chez moi ont particulièrement besoin de l'attention de Dieu ? Je lui présente tout cela.

Point 2

Jamais, dans les évangiles, Jésus ne nous donne une définition du Royaume de Dieu. Il s'en tient à des paraboles qui mettent en scène des actes qui consolent, rassasient, incluent, reconfortent ... Des actes qui sont ceux du Christ lui-même, et qui me rapprochent de lui. Quel pas puis-je faire à mon tour pour que le royaume advienne ?

Point 3

Nos vies sont souvent faites de différentes choses. Y a-t-il un lieu de ma vie où je suis comme un homme riche ? Où je suis repus, où je ris, où l'on dit du bien de moi ? Je rends d'abord grâce pour ce qui est donné, puis j'examine : est-ce que ce confort m'endort ? Me pousse à m'appuyer sur des trésors qui ne sont pas Dieu ?

En écoutant de nouveau cette lecture, je me rends attentif à la tendresse de Jésus pour tous.

Des idées me sont venues, des sentiments ont grandi en moi durant ce temps de prière. C'est maintenant le temps de les rassembler pour ne pas oublier ce que j'ai vécu avec le Seigneur dans ma

prière. Tout ce qui m'est venu, je le présente à Jésus, dans une prière personnelle.

Mon Père,
Je m'abandonne à toi,
fais de moi ce qu'il te plaira.
Quoi que tu fasses de moi, je te remercie.
Je suis prêt à tout, j'accepte tout.
Pourvu que ta volonté se fasse en moi, en toutes tes créatures,
je ne désire rien d'autre, mon Dieu.
Je remets mon âme entre tes mains.
Je te la donne, mon Dieu,
avec tout l'amour de mon cœur,
parce que je t'aime,
et que ce m'est un besoin d'amour de me donner,
de me remettre entre tes mains, sans mesure,
avec une infinie confiance,
car tu es mon Père.
Amen